

zugestellt durch post.at
Erscheinungsort: Mürzzuschlag, Verlagspostamt 8680

MHM Mürzzuschlager - Hönigsberger Mitteilungen Sondernummer

Information der **KPO**



*Klein, aber
mit Biss!*

www.muerzzuschlag.kpoe.at

Nr. 109, Juni 2012

Gartenfest

Wienerstraße 148

30.6.

GÜNTHER ZEBRAČICKÝ HEIMO
Mir's wa!
AUSTROPOP, HANDGEMACHT
a poa oide
HADERN HEAN!



- Kinderprogramm
- Glückshafen
- Grillspezialitäten

Samstag, 30. 6. ab 15 Uhr

Eintritt frei



Auch heuer wieder dabei:



Über 40 Jahre Austro- Pop...

...waren Grund genug für die Zwillinge Günther und Heimo **Zebrakovsky** ein neues Bandprojekt auf die Füße zu stellen. Beide familiär musikalisch vorbelastet- verdienten ihre ersten Lorbeeren bei der „Zebras Company“. Über 15 Jahre spielten sie zu verschiedensten Anlässen in ganz Österreich. „**mir söwa**“ gibt es erst seit 2010. Der Austro-Pop hat ja mittlerweile schon den Charakter einer „echten Volksmusik“ erhalten.

Ambros` „Schifoan“ singen heute sogar schon die russischen Schitouristen in den Schihütten von St. Anton. Falcos „Kommissar“ wird in den All-Inklusive-Hotels der Karibik genauso geträllert wie beim Heurigen in Grinzing. Der „Nackerte vom Hawelka“ erfreut japanische Heerscharen auf Wien-Reisen. Der „Griechische Wein“ von Udo Jürgens fehlt nicht im Repertoire von Buschenschankmusikern der südlichen Steiermark. „Hier ist ein Mensch“ von Peter Alexander wird auch von jenen gern gesungen, für die Ausländer Menschen zweiter Klasse sind...

„Fürstenfeld“ wurde uns Mürzern erst durch STS ein Begriff, genauso wie die wehmütige Erinnerung an unseren „Großvota“.

Die Reihe an Hits sowie Interpreten des Austro-Pop kann nicht vollständig sein, viel wurde komponiert und getextet und gespielt – umso wichtiger ist das Engagement der Zebrakovsky-Brüder zu sehen: Die Schubladen der Erinnerung zu öffnen, uns zurückzuholen in eine Zeit, von der viele behaupten, es sei eine bessere gewesen. Trotzdem machen Günther und Heimo nicht vor unsere Grenzen halt. Deutsche Songwriter wie Grönemayer, Westerhagen und die Spider Murphy Gang finden auch einen, durchaus berechtigten Platz im Programm von „mir söwa“.

Die beiden „Zebrakovskys“ eröffnen beim Gartenfest um 15.30 Uhr das Musikprogramm und werden uns bis 20 Uhr mit „a menge oide Haderm“ verwöhnen.



Heimo und Günther Zebrakovsky

DAS GARTENFEST- ZUBEHÖR :

KINDERPROGRAMM

Das Kinderprogramm beim Gartenfest versteht sich nicht als „Kinderaufbewahrungs-“ oder als „Beschäftigungsprogramm“. Während sich die Eltern zwanglos mit sich, mit Freunden oder mit der Musik unterhalten, haben die Kleinen immer etwas zu tun. Viele Mütter und Väter wissen ja schon aus Erfahrung, dass sich die MitarbeiterInnen von Kinderland immer etwas einfallen lassen, damit die Kinder kreativ beschäftigt werden. Somit ist es auch heuer gewährleistet, dass Kinder und Eltern ihren Spaß haben werden.

Impressum: Medieninhaber, Herausgeber, Verleger: KPÖ-promz Franz Rosenblattl, Wienerstraße 148,8680. Verlags- und Herstellungsort: Mürzzuschlag, Druck: Kurz. E-Mail: kpoemz@aon.at • Tel. 03852 / 24 53



LAZY DIAMONDS

Die Lazy Diamonds sind eine österreichische Blues-Rock-Band aus Wiener Neustadt. Keine optimale Gegend für aufstrebende Blues-Musiker. Umso härter mussten sie für ihren Erfolg arbeiten, was sehr oft viel Überzeugungskraft benötigte.



Sowohl Jim als auch Gerhard können auf viele Jahre Musikschaften zurückblicken: Beide gründeten schon in ihrer Jugend Bands. Sie lernten einander kennen, als Gerhard in Jims Band als Substitut einsprang. Die beiden verstanden sich auf Anhieb. Leider ging es mit dieser Band bald zu Ende und man hing Gitarre und Bass an die Wand.

Nachdem Jim im Laufe der Jahre eine Unmenge an musikalischen Uralt-Instrumenten ansammelte und diese in einer ehemaligen Schusterwerkstatt seines Großvaters hortete, beschloss er eines Tages - im November 2002 – einen Neuanfang: Er rief Gerhard an - es dauerte nicht lang, ihn zu überzeugen – und die Lazy Diamonds waren geboren!

Heute, nach vielen Jahren des Durchhaltens und stetiger Kontinuität, besteht die Band aus **Gerhard (Slide-Gitarre, Harmonika und Lead-Vocals)**, **Jim (Bass)**, **Andi Monza (Schlagzeug)**, **Andrea Karner (Saxophon und Vocals)** und **Tom Müller (Keyboards)**.

Sie hat bislang vier exzellente CD's aufgenommen und begeistert das Publikum mit Energie und fantastischem Sound.

Übrigens bleibt noch zu erwähnen, dass Jim seine Kindheit in Mürzzuschlag verlebte.

Fünf Individuen erleiden den Blues: Lazy Diamonds?

Nun, diesen Begriff findet man nicht in jedem Wörterbuch, doch wenn, dann wird der Eintrag dort ähnlich diesem Text lauten: **Lazy Diamonds:** Ziemlich exzentrische Individuen, meistens im Fünferudel anzutreffen und mit schwarzen Anzügen bekleidet. Ihr Alter konnte nie richtig ermittelt werden. Sicher ist nur, dass es während der letzten zehn Jahre konstant geblieben ist. Durch Schreiben und Spielen bodenständiger bluesiger Songs mit viel Enthusiasmus neigen sie dazu, beim Publikum euphorische Gefühle zu erzeugen. Natürlicher Lebensraum: Clubs und Kneipen, sowie alle große Bühnen dieses Planeten, wo erdiger Blues-Rock noch gespielt wird. In ihren Adern pulsiert seit Jahrzehnten das wahre Herzblut für die Musik – eigenständiger kann Blues-Rock nicht gespielt und gesungen werden. **Web: <http://www.lazy-diamonds.com>**

SPEZIALITÄTEN

Natürlich gibt es auch diesmal wieder das „Muraer“ vom Fass genauso wie das **Grillkotelett mit Erdapfelsalat** und **Kaffee und Kuchen**. Eine **Verlosung** von allerlei nützlichen Dingen – dazu freier Eintritt und Preise wie 2008 (!).

Einzig das Wetter können wir leider nicht bestellen, darum sind wir auch gerüstet, sollte es wieder einmal zu einem Regenguss kommen.



SOMMER, SONNE, FERIEN: LOS!



Kinder im Alter von
6-15
JAHREN

Termine:	Dauer:	Vollpreis
08.07. bis 21.07.	2 Wochen	☐ 498.-
08.07. bis 28.07.	3 Wochen	☐ 668.-
22.07. bis 28.07.	1 Woche	☐ 255.-
29.07. bis 11.08.	2 Wochen	☐ 498.-
29.07. bis 18.08.	3 Wochen	☐ 668.-
12.08. bis 18.08.	1 Woche	☐ 255.-



1-2 ODER 3

Wochen möglich!
für Kinder im Alter
von 6 bis 15 Jahren

St. Radegund am Schöckel
vom 08. Juli bis 21. Juli

Feriendorf Turnensee
vom 08. Juli bis 25. August

Information und Anmeldung:

Rosenblattl Franz 0650 271 05 50
Wimmler Heinz 0699 888 00 740
www.kinderland-steiermark.at

Vermietung der Heime St. Radegund bei Graz und
Feriendorf-Turnensee außerhalb der Turnuszeiten an
Gruppen oder Schulen



Das tägliche
Leben muss
leistbar bleiben!

Es reicht.

Teuerung stoppen!

Das kassieren für die die „Sparpolitik“
verantwortlichen Landespolitiker
monatlich

Landeshauptmann Voves (SPÖ)	€ 15.504
LH-Stellvertreter Schützenhöfer (ÖVP)	€ 14.688
Landesrat (SPÖ, FPÖ, ÖVP)	€ 13.872
Landtagspräsident (SPÖ)	€ 11.016

(Monatliche Bruttobezüge, 14mal im Jahr)

MICH TRIFFT



die
Kürzung der
Wohnbeihilfe!

Teuerung stoppen!

Helfen statt Reden!

SOZIALSPRECHTAG DER KPÖ

Mindestsicherung • Wohnungsproblem
Arbeitsplatzproblem

Mittwoch 18. Juli 2011 – ab 15.00 Uhr

KPÖ Lokal: Wienerstrasse 148

telefonische Voranmeldung zwecks Vermeidung von
Wartezeiten erforderlich:

0650 2710550

Helfen statt Reden!



Es berät Sie
Magister
Philipp Reiningger